

Parents, jeunes, collégiens, lycéens, étudiants, adultes
Et si on parlait d'orientation !

« Je ne sais pas quoi faire ? »,
« Je n'ai pas d'idée »,
« J'ai quelques idées mais pourquoi
ne pas découvrir d'autres métiers ? »
ou alors ...

« Je sais ce que je veux faire mais je veux en savoir
plus sur le métier et la formation »

Voici toutes ces questions que vos jeunes se posent ?

*C'est à travers ces interrogations que nous vous proposons une
découverte des formations et des métiers préparés dans notre
Centre de Formation, l'URMA à LAVAL*

Venez nous rencontrer lors du mini-forum

**le mercredi 22 novembre 2023 à 14 H à l'URMA
30 Boulevard Volney à Laval.**

A noter dans vos agendas

le 22 novembre à 14 H « J'PEUX PAS, J'AI URMA ! »